
 
 
Verbale della riunione della sotto-commissione Paritetica Docenti-Studenti DiSUS del 7 
luglio 2022 
 
La sotto-commissione CPDS del DiSUS si è riunita sulla piattaforma Microsoft Teams UniOr 
il 7 luglio 2022 alle ore 14:00, sui seguenti punti o.d.g.: 

1. Presentazione degli studenti referenti per la CPDS all’interno dei CDS del DiSus.  
2. Attività di sensibilizzazione degli studenti circa ruolo e compiti della CPDS del DiSus.  
3. Programmazione dei lavori della CPDS DiSus per l'anno 2022: individuazione priorità 

e programmazione attività di redazione della Relazione 2022. 
4. Varie ed eventuali. 

 
Hanno partecipato all’incontro: per la componente docente, Antonella Sannino, Angelo 
Davide Grippa, Maria De Vivo, Roberta Montinaro; per la componente studentesca, Giulia 
Mancusi, Fiorenza Pellè, Andrea Solombrino, Chiara D’Agostino, Cristina Greco. 
 
Punto 1 
Giulia Mancuso ha preso la parola chiarendo che, al fine di garantire la migliore 
rappresentanza possibile a tutti i CDS del DiSUS, è stato individuato un referente 
studentesco per ognuno di questi, che parteciperà ai lavori della sotto-commissione DiSUS. 
Più in dettaglio, sono stati cooptati: 
Fiorenza Pellè - PR 
Andrea Solombrino - MRI 
Chiara D’Agostino - MLC 
Cristina Greco - PR 
 
Punto 3 
La componente docente ha spiegato che occorre avviare, grazie alla presenza dei 
rappresentanti degli studenti, un monitoraggio in itinere per ciascun CdS, individuando a 
questo fine i seguenti punti di attenzione prioritari: 

1) Il problema delle conoscenze in entrata degli studenti, in particolare in relazione alla 
difficoltà di superare certi corsi, con generali ricadute negative sulla didattica 
dell’ateneo. 

2) I problemi che attualmente riguardano le strutture, relativi soprattutto alla fruibilità 
degli spazi, come l’agibilità delle biblioteche, la funzionalità delle aule, la presenza o 
meno di spazi per lo studio, le risorse informatiche compresa la connettività.  

3) L’esperienza degli esami svolti in remoto durante la pandemia, anche per 
comprenderne le ricadute in termini di apprendimento. 

4) L’esperienza degli studenti riguardo agli accertamenti di lingua nella nuova modalità 
gestita su Moodle, per contribuire a ottimizzarne l’efficacia.   



 
A tal fine, si è stabilito di indicare una prima calendarizzazione dei lavori da qui sino alla fine 
dell’a.a. 2022/23 come segue: un incontro a metà settembre, per una prima analisi della 
relazione dell’anno 2021, dei punti di attenzione prioritari, per l’esame dei documenti 
necessari per predisporre la relazione dell’anno 2022; un secondo incontro ai primi di 
ottobre con i coordinatori e rappresentanti dei CdS; infine, per il monitoraggio in itinere, un 
incontro a metà ed uno alla fine di ciascuno dei due semestri. 
 
Quanto alla organizzazione dei lavori di predisposizione della Relazione 2022, è stato 
convenuto un abbinamento tra docenti e studenti, ai fini dello svolgimento dei lavori per la 
redazione della Relazione 2022, nei modi seguenti: 
1) D.A. Grippa – F. Pellé (PR) 
2) Docente da individuare in sostituzione del prof. M. Mellino, dimissionario – C. 

D’Agostino (MLC) 
3) M. De Vivo – A. Solombrino (MRI) 
4) A. Sannino – G. Mancuso (Relazioni internazionali) 
5) R. Montinaro – C. Greco (questionari degli studenti coordinamento, etc.). 

 
Punto 2 
Passando al punto relativo ai ruoli e compiti della sotto-commissione DiSUS e, in particolare, 
della componente studentesca, è stato convenuto, in linea con le attività della CPDS di 
Ateneo, di predisporre un video per la sensibilizzazione della platea studentesca, da 
diffondere anche grazie all’uso dei canali social; nonché di predisporre, entro inizio 
novembre prossimo, un questionario dedicato a ciascun CdS da erogare agli studenti, i cui 
risultati verranno impiegati per predisporre la Relazione 2022. La prof. M. De Vivo suggerisce 
di prestare speciale attenzione agli studenti non frequentanti nello svolgere l’una e l’altra 
attività. 
 
È stata illustrata la struttura della Relazione del 2022, i documenti e le griglie da utilizzare, 
chiarendo anche che si impiegheranno i risultati degli incontri con i CdS, dei questionari 
erogati agli studenti e di ogni segnalazione pervenuta alla Commissione da parte di studenti. 
 
Punto 4 
Nulla su varie ed eventuali. 
 
La commissione conviene di riunirsi nuovamente a metà settembre. La riunione è tolta alle 
ore 15:25. 
 


